



[¿SERÁ?]

Reforma planchada

Al parecer Morena ya tiene *planchada la reforma electoral* y los tiempos para cada proceso, pero algo que no compartieron son los acuerdos entre el PVEM y PT para tener los votos necesarios en el Congreso... No vaya ser que veamos un divorcio político antes de tiempo. ¿Será?

La Corte retoma labores

Durante la primera sesión de la nueva Suprema Corte se lanzó un mensaje institucional consensuado, entre todos los ministros, respecto a que no debe imperar la ley del más fuerte en el concierto global, lo anterior, en referencia a la intervención de EU en Venezuela. El discurso estuvo a cargo de Hugo Aguilar, pero no faltó el afán de protagonismo de la ministra del pueblo, Lenia Batres, quien también quiso dar su posicionamiento personal sobre ese tema. El año empieza fuerte en el Alto Tribunal. ¿Será?

Presidenta cercana

La presidenta Claudia Sheinbaum insistió en que no reforzará las vallas ni su personal de ayudantía, luego de que este fin de semana un joven rompiera el cerco de seguridad para solicitarle apoyo. La mandataria dijo que la gente va a los eventos para contactarla y enfatizó que para ella es "hermosísimo" ese acercamiento... Aunque no está por demás que la Ayudantía se pusiera más trucha, como dicen en el barrio. ¿Será?

Discusión pendiente

En el Congreso de la CDMX están a la expectativa de que llegue la propuesta de *Ley de Rentas Justas* que anunció la jefa de Gobierno, Clara Brugada. El asunto es tan polémico que fue tema de discusión en la conferencia de la presidenta Claudia Sheinbaum, pues el texto propondría limitar los espacios de alojamiento disponibles para recibir a los más de 5 millones de turistas que se darán cita en el país para asistir a los partidos del Mundial de futbol de este mismo año. ¿Será?

Los ajustes en el Metro

Nos dicen que siguen llegando expriistas al Metro de la Ciudad de México. Después de la llegada de Adrián Rubalcava al frente del medio de transporte naranja. Una amiga suya, Paulina Moreno, exencargada de las finanzas del Estado de México y protegida de Andy López Beltrán, se incorporará. A Moreno y a Rubalcava los une un padrino en común: Luis Videgaray Caso. El Metro está convertido en el *Caballo de Troya* del tricolor, y todo parece indicar que ni la presidenta Sheinbaum ni Clara Brugada advierten el peligro para las arcas de la ciudad, porque los ingresos económicos del STC financiarán campañas políticas rumbo al 2027. ¿Será?

Amistad y reconocimiento

"Para mi hermano Salomón Jara, ejemplar gobernador del culto y noble pueblo de Oaxaca, con toda mi admiración y afecto", escribió el expresidente Andrés Manuel López Obrador en la dedicatoria de su libro *Grandeza al Gobernador de Oaxaca*, fechado el 18 de diciembre pasado en la famosa quinta *La Chingada* de Palenque, Chiapas, donde el exmandatario recibe únicamente a sus amigos y excolaboradores más cercanos. Queda para el registro el afecto que le tiene a Jara Cruz, del propio puño y letra del líder político de la Cuarta Transformación. ¿Será?